

PARTICIPACIÓN DE ACADÉMICOS EN PROYECTOS INSTITUCIONALES

López Gabriel ^a, Ramírez Diana ^b

^a Facultad de Ingeniería, División de Ciencias Básicas. UNAM. Coyoacán 04510, DF, México.

glopezx1y2@hotmail.com

^b Facultad de Ingeniería, UNAM. Coyoacán 04510, DF, México.

diramirezq@gmail.com

Agosto, 2013.

RESUMEN

Dentro del Plan de Desarrollo de la Facultad de Ingeniería (2011-2014) y en el marco del Proyecto 4.2: Participación en programas institucionales; se ha estado trabajando en difundir estrategias para lograr que la comunidad académica colabore en el desarrollo de proyectos institucionales que impactan directamente en la mejora de la enseñanza en las carreras de Ingeniería y promueven el interés entre académicos y estudiantes para realizar diversidad de proyectos, con lo cual, se favorece la innovación y desarrollo tecnológico disciplinar.

Con base en lo anterior, este trabajo presenta los aspectos principales que los académicos deben considerar para realizar algún proyecto institucional (*PAPIME, PAPIIT, Vinculación, otros*) antes de la publicación de convocatorias y lograr así la consolidación de su propuesta oportunamente. También, se enfatiza la importancia de darle seguimiento a la elaboración de la propuesta de proyecto mediante el proceso pregunta-respuesta con la finalidad de darle coherencia, seguimiento y estructura facilitando así su participación institucional.